



Alertas por incendios forestales marcan las últimas horas y tragedia enluta a Bomberos en Litueche

Description

Durante las últimas horas, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) ha activado alertas comunales y regionales debido al desarrollo de incendios forestales que mantienen en vigilancia permanente a los equipos de emergencia.

En la Región Metropolitana, SENAPRED declaró **Alerta Amarilla para la comuna de Las Condes**, tras el avance de un incendio forestal en el sector precordillerano, cercano a zonas residenciales. La decisión permite fortalecer la coordinación operativa entre Bomberos, CONAF y autoridades locales, considerando el riesgo que implica la cercanía del fuego a áreas habitadas.

Desde el organismo señalaron que “*la declaración de Alerta Amarilla busca reforzar el monitoreo y disponer de los recursos necesarios para una respuesta oportuna frente a la emergencia*”, junto con reiterar el llamado a informarse únicamente a través de canales oficiales.

En paralelo, en la **Región de O'Higgins**, SENAPRED decretó **Alerta Roja para la comuna de Litueche**, debido a un incendio forestal con condiciones de rápida propagación. Esta categoría implica el despliegue del máximo nivel de recursos disponibles y una atención prioritaria ante el potencial riesgo para la población.

Según indicó SENAPRED, “*la Alerta Roja se declara cuando el incendio amenaza directamente a personas, viviendas o infraestructura crítica, o presenta un comportamiento que dificulta su control*”.

La emergencia en Litueche estuvo marcada además por una **tragedia de alto impacto**, luego del **fallecimiento de Luis Becerra Pino, comandante del Cuerpo de Bomberos de la comuna**, quien colapsó mientras participaba en las labores de combate del incendio forestal. El voluntario fue trasladado a un centro asistencial, donde se confirmó su deceso, generando conmoción tanto en la comunidad local como en el mundo bomberil a nivel nacional.

A raíz de este hecho, el **Presidente Gabriel Boric** resolvió decretar **duelo oficial en la Región de O'Higgins**, decisión que fue informada por el Gobierno mediante un comunicado de prensa. En el documento se señala que “*el Presidente Gabriel Boric ha decidido decretar duelo oficial para la Región de O'Higgins a raíz de la muerte del comandante de Bomberos de Litueche*”.

Las situaciones de riesgo se desarrollan en un contexto climático complejo, marcado por **temperaturas elevadas, baja humedad y condiciones que favorecen la rápida propagación del fuego**, factores que han sido advertidos

reiteradamente por las autoridades durante la temporada estival.

Las autoridades mantienen el monitoreo permanente de los incendios activos y han reiterado el llamado a la ciudadanía a extremar las medidas de prevención, especialmente ante las altas temperaturas y las condiciones que favorecen la propagación del fuego. En tanto, continúan las labores de combate y evaluación en las zonas afectadas, mientras se desarrollan las acciones institucionales tras el fallecimiento del comandante **Luis Becerra Pino**, ocurrido en el contexto de la emergencia en Litueche.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025